

LUNA LLENA DE ACUARIO 2017 - GINEBRA

Viernes, 10 de febrero de 2017 a las 18h30 L'Arcade, 2 Rue du Cercle, 1201 Ginebra
La hora exacta de la Luna Llena es el 11 de febrero a las 00 h 33' GMT

Nota clave: **"Agua de vida soy, vertida para los hombres sedientos"**

Carmen Ellenberger

Buenas tardes amigos, y bienvenidos a esta reunión de meditación de Luna Llena de Acuario. Juntos, en comunicación con todas aquellas y aquellos que se unen a nosotros a través de Internet, hoy meditamos sobre la nota clave de Acuario: *"Agua de vida soy, vertida para los hombres sedientos"*.

Seamos conscientes que no meditamos solos, si no que por todas partes del mundo, grupos de personas se unen a nuestra meditación de Luna Llena para formar esta red mundial magnífica a través de la cual las energías divinas de luz y amor fluyen en la consciencia humana, en la consciencia de la Humanidad como un todo.

"Agua de vida soy, vertida para los hombres sedientos".

El Tibetano dice: *"En Acuario, el hombre despierta a la belleza de la vida de grupo, al interés del grupo y a su responsabilidad individual respecto al grupo; empieza a vivir su vida y a consagrarse a sí mismo al servicio de la humanidad"*

Por la meditación del gran grupo mundial, vamos a aportar conjuntamente esta tarde nuestra contribución para dinamizar la nota clave que cualificará la vida humana y planetaria sobre la tierra durante el periodo venidero. Se dice que en esta nueva era que se anuncia, grandes oportunidades se presentarán ante nosotros.... ¡Qué hayamos adquirido entonces las facultades necesarias para honrarlas!

Hagamos un momento de silencio para focalizar nuestra conciencia en el punto más elevado posible, para unirnos e identificarnos con el gran grupo de servidores. Digamos después el mantra del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo.

Mantra del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo

Que el Poder de la Vida Una fluya a través de los grupos de verdaderos servidores

Que el Amor del Alma Una caracterice la vida de todos aquellos que tratan de ayudar a los Grandes Seres

Que cumplamos nuestra parte en el Trabajo Uno, con el olvido de mí mismo, la inofensividad y la correcta palabra.

OM

Este mantra es profundamente acuarioano pues se trata de una comunicación telepática entre servidores que experimentan la misma cualidad de pensamiento y

que, juntos, entran en un momento de silencio, y a partir de este “punto de paz en medio del fracaso”, invocan las energías de vida, de amor y de luz para elevar y ayudar los servidores del mundo entero, enriqueciendo así a toda la humanidad.

La energía de la constelación de Acuario que afluye en nuestro sistema solar y, en consecuencia, en la tierra y hasta el centro de nuestra conciencia es de suprema importancia en la hora actual, pues es el signo en el que nuestro Sol entra rápidamente. A medida que avance de un decenio a otro, la influencia del Sol crecerá en alcance y potencia.

Hemos entrado en un periodo muy excepcional de la historia de la Humanidad. Pues nos encontramos en una gran vuelta del zodiaco –Acuario gobierna el próximo ciclo de 25.000 años, lo que coincide con la actual actividad zodiacal menor puesto que el Sol entra en el signo de Acuario y se desplaza por el durante los próximos 2.300 años, un “evento asombroso y muy importante para nuestra historia planetaria” como podemos leer en las enseñanzas del Tibetano. Es la promesa de una relación más estrecha entre la Jerarquía y Shamblalla y de una estimulación excepcional de la conciencia humana.

Tres notas clave son atribuidas al signo de Acuario. Son:

- 1.- El servicio de la personalidad, el yo inferior que, en un momento dado, se transmuta en servicio a la humanidad.
- 2.- Una actividad superficial y egoísta que cambia en intención profunda y viviente de ser activa en nombre de la Jerarquía.
- 3.- Una vida auto-consciente que se transforma finalmente en una conciencia humanitaria sensible.

Estas tres notas clave nos indican y nos hacen comprender que los diferentes aspectos de nuestro pequeño yo deben ser transformados e iluminados completamente, a fin de convertirse un servidor del mundo, capaz de trabajar en relación con la Jerarquía.

Durante un periodo de alrededor de dos mil años, las energías de la era de Piscis han puesto los fundamentos para el desarrollo del trabajo de síntesis de Acuario. Por el flujo de las energías de Piscis, el hombre y la humanidad han desarrollado su facultad de concebir un ideal, la capacidad de dedicarse a un objetivo, han aprendido a hacer el don de sí mismos y de sacrificarse por un ideal escogido, para su familia o para aquellos a quienes aman.

Sobre la nota superior, encontramos la expansión de la conciencia que ha permitido profundizar la comprensión de la relación entre la personalidad y el alma, así como a reorientar el ser humano hacia valores más espirituales. Ya que entramos en la gran vuelta del zodiaco.

La nota inferior es bien visible aún en la dependencia al materialismo, en el fanatismo en todas sus formas y en los sistemas gubernamentales actuales que tienen dificultad para adaptarse a una forma de gobernar más humana. La capacidad humana de formular ideales, de anclarlos en la conciencia, y también de utilizarlos como

herramienta de poder para dominar las masas es bien viva aún. Parecería que en este momento el proteccionismo, luego las barreras, hacen su reaparición. Esto no se ve solamente a nivel de los gobiernos, sino también en de algunos grupos encerrados sobre la base de su enseñanza, sus ideas, la manera de concebir y actuar. Mientras que las energías de Acuario nos animan en términos de “apertura”, “cambio”, “solidaridad”, “compartir”, “colaboración”, es decir, animan a pensar y actuar en condiciones de síntesis.

Sin embargo, la gran mayoría de la humanidad lucha en este periodo de transición para encontrar soluciones más equilibradas y más justas a los múltiples problemas a los que se enfrenta. Las cualidades superiores arraigadas en la conciencia humana durante la era de Piscis – el aprendizaje de la transformación de la servidumbre en servicio de grupo desinteresado y de carácter más universal – permiten ahora desarrollar las facultades emergentes de Acuario.

En un antiguo comentario se puede leer: ...”Pero, de la Cruz sobre la que ha estado inmolado –aun cuando él mismo lo ignoraba- el hombre desciende de la cruz y, con penas y lloros, encuentra su camino hacia otra Cruz. Cruz de luz cegadora, pero también hecha con penas ardientes, de sufrimientos amargos, y no obstante, Cruz de liberación”... (Astrología Esotérica)

La edad de Acuario es la era de la Síntesis. Nada puede parar la manifestación de los efectos resultantes de las energías afluentes de Acuario. Simplemente, ciertas decisiones y acciones –contrarias a la cualidad del proceso evolutivo de Acuario, contrarias a la ley de síntesis que nos dirige hacia la unión y la fusión, hacia los proyectos globales internacionales, “los movimientos basados en el bienestar de la humanidad en general, y en conceptos ideológicos que se refieren a conjuntos”- haremos el proceso más difícil, más arduo para el hombre y el planeta.

El Nuevo Grupo de Servidores del Mundo es la materialización viviente y luminosa de la demanda, o del grito de la humanidad para más síntesis en las relaciones humanas. Es un ejemplo de la Síntesis viviente de Acuario.

Acuario forma parte de la cruz del discípulo. Sobre esta cruz, la conciencia de la personalidad se transmuta en conciencia del alma. Las energías de los signos que forman esta cruz tienen una gran fuerza en este ciclo mundial y marcan los esfuerzos y los logros del discípulo:

En Tauro debe poder decir: “Busco la iluminación y yo mismo soy la luz”.

En Leo dirá: “Me conozco a mí mismo como el UNO. Rijo por la Ley”

En Escorpio dirá: “La ilusión no puede aprisionarme. Soy el pájaro que vuela en plena libertad”.

En Acuario dirá: “Soy el servidor y dispenso el agua de vida”

El signo de Acuario es el signo de la universalidad. El desarrollo de medios de comunicación y sus repercusiones nos permiten comprender la universalidad –el mundo se ha hecho pequeño. Internet facilita la formación de grupos y redes y puede

reunir millones de personas alrededor de un tema, un acontecimiento o un sujeto. Para el Bien y para el Mal.

Recordemos, en la agitación hirviente del mundo que no siempre es fácil de gestionar, la cita siguiente del Tibetano: “¿No veis la belleza de este plan y su suprema utilidad de síntesis? ¿No veis que la crisis actual indica simplemente la sucesión de ciclos precedentes en la evolución, al transcurrir de los cuales la humanidad ha aprendido muchas lecciones? Todos los planes de después de la guerra, la amplia receptividad a los ideales (a pesar de los esfuerzos de fuerzas reaccionarias y malvadas), la agitación hirviente que invade todos los niveles de la conciencia humana, y la inspiración debida al desastre y al sufrimiento, hacen que explodan y se abran zonas hasta la cerrada mentalidad humana, dejando penetrar la iluminación, y barriendo las condiciones viejas y malas”.

Hércules –el discípulo- era un pionero del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo. Él abrió el camino hacia el sendero del Discipulado. Cuando había cumplido el onceavo trabajo, la limpieza de los establos de Augías, el instructor le dijo: “has llegado a ser un servidor del mundo” dijo el Instructor cuando Hércules se acercó. “Tú has avanzado retrocediendo. Tú has alcanzado la Casa de la Luz por otro camino; has dado la luz para que la de otros pueda brillar. La joya concedida por el onceavo trabajo es tuya para siempre”

Que hagamos el Don del agua de vida y del amor a todas nuestras hermanas y hermanos en el mundo.

Meditemos ahora sobre la nota clave de Acuario: “Agua de vida soy, vertida para los hombres sedientos”
